

**La Fondation, l'administration et  
les musiciens de l'Orchestre  
de la Suisse Romande ainsi que la  
Fondation de la caisse de retraite  
et de prévoyance des membres de  
l'OSR**

ont l'immense tristesse de faire part du  
décès le 8 février 2014 à l'âge de 83 ans de

Monsieur  
**Georges ALVAREZ**

Violoniste du pupitre des seconds  
violons de l'OSR à la retraite

Les obsèques auront lieu à la chapelle du  
Centre Funéraire de Saint-Georges, à  
Genève le vendredi 14 février à 13h15.

Ils expriment leur vive sympathie à la  
famille.